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MEY 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31          

     休会              例会                       例会（フォレストヒルズガーデン）   例会         

本本本日日日のののプププロロログググラララムムム（（（555 月月月 222444 日日日）））   

クラブ協議会 

「次年度委員会別 活動計画立案」 

次次次回回回のののプププロロログググラララムムム（（（666 月月月 777 日日日）））   

クラブ協議会 

「戦略計画策定会議・がんアンケート NO2」 

第１０７４回 ２０１７年５月１７日 例会記録 

（例会場 フォレストヒルズガーデン） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

点 鐘…松本会長 

ソング…「我等の生業」 

ロータリアンの行動規範 唱和 

ビ ジ タ ー 紹 介 

(尾 道) Ｇ9ガバナー補佐  安保雅文様 

     〃 ガバナー補佐幹事  藤本政昭様 

(広島南) 水田浩二様 

ビジター（例会場変更のため受付のみ） 

(三 原) 桑原國雄様 

(東広島) 村上幹雄様 

出  席  報  告 

 会員数 

名誉会員 

出席者 メイク 欠席 

(免除 ) 

出席率 

本 日 

(5/17) 

27 

1 

17 

1 

3 7 

 

74.07 

 

メイク 灰谷・乗越・澤井 

前々回 

(4/26) 

27 

1 

21 

 

3 3 

 

88.89 

メイク 灰谷・重森・三好 

 

食 事 時 間 

 

ＭＥＮＵ 

野菜の彩りサラダ 黒酢ドレッシング 

冷製コーンスープ 

サーモンのホイル焼トマトソース 

パン・コーヒー 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｇ9ガバナー補佐 安保様 

 こんにちは。そろそろ私の役

職も最後になり、ホッとした面

と寂しい面と両方あるのです

が、この１年間広島空港ＲＣの

皆様には大変お世話になりま

した。今年は田原ガバナーの元 

始まりから最後までがん予防という事を唱えてきた 1

年でありました。お陰様で地区、各グループもすべて

がん予防を中心とした活動をしていただき、ガバナー

も大変喜んでおられます。ＩＭにおいても瀬戸田のベ

ルカントホールの素晴らしい会場でがん予防の記念講

演、健康落語、高嶋ちさ子さんのバイオリンコンサー

トをさせていただき皆様に喜んでいただけました。 
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田原ガバナーから、最後に各クラブにご挨拶に行っ

て、是非とも来年も取り組んで頂きたいと伝えてほし

いと言われています。3年計画でありますが、がん予

防はこれからずっとやっていく必要があるテーマだ

と感じています。ＲＩ、ロータリー財団は、ポリオ撲

滅に力を注いでおり、後数年で絶滅できるところまで

きています。ポリオ根絶の後、国際ロータリーとして

何か目標を定めるという意味では、ひょっとしたらが

ん予防というのは世界中の皆が直面する問題である

ということで、それを働きかけたらどうかなという話

も出ているような状況でございます。という事で引き

続きがん予防については各クラブ取組の程よろしく

お願いします。 

 2018-19年度は、尾道ＲＣからガバナーを輩出する

こととなりました。吉原久司会員が今ガバナーのミニ

ーとして毎日のように動き回りながら準備を進めて

いる状況ではありますが、やはりＧ９の皆様方のご支

援をいただいて初めて全うできる役職ではないかと

思っております。私も代表幹事を受けましたので後 2

年間一生懸命頑張るつもりでおりますのでね今後と

もよろしくお願いいたします。1年間ありがとうござ

いました。 

 

会 長 時 間 

 先週はお休みさせていた

だき申し訳ございませんで

した。本日はガバナー補佐様

と幹事様ようこそお越しく

ださいました。1年間ご指導

いただき本当にありがとう

ございました。先ほどお話し

お聞きしましたが、吉原ガバナー年度の代表幹事をお

つとめになられるとの事、どうぞ今後ともよろしくお

願いいたします。 

 近藤さんが瑞宝双光章を受章されました。誠におめ

でとうございます。長い間のご努力の賜物と思いま

す。これからも健康に気を付けていただき今後ますま

すのご活躍をご祈念申し上げます。 

 

幹 事 報 告 

5月14日（日）四クラブ親睦ゴルフコンペ大変お疲れ

様でした。準備をしてくださった三好さ

ん、鶴田さんありがとうございました。 

《配 布 物》週報1073号・理事会報告 

本年度活動報告・引継事項 

《回  覧》2018-19年度 青少年交換派遣学生募集 

      Rotary コーディネーターNEWS6月号 

      第 18回四クラブ親睦ゴルフコンペ結果 

 

近藤一也さん 瑞宝双光章 受章  

平成 29年春の叙勲勲章伝達式 

 今春の受章者は政府全体で

4,080 人、法務省では、5 月 10

日法務省大会議室で、盛山副大

臣より 165人に勲記、勲章の伝

達が行われました。 

その後、受賞

者と配偶者は、

バスに分乗して

皇居での拝謁に

向かいました。

拝謁は「豊明殿」に 800人が参集。天皇陛下から感謝

と励ましのおことばを賜り、緊張の中で記念写真の撮

影で一日を終えました。 

 

 

 

更生保護事業 保護司を昭

和 63年から 30年間させていた

だいております。私が取り組み

始めたころは更生という事が

中心でしたが、今は更生ととも

に予防という事も考えなけれ

ばいけない時代になっています。 

 

私が更生保護事業を行うために皆様に支えていただい

たことを感謝しております。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



卓 話 時 間 

 

今年度活動報告・引継事項 

 

松 本 会 長 

本年度は私自身の病気のため副会長様を始め役員

皆様、会員の皆様方には大変ご迷惑おかけいたしまし

た。おかげさまで本年度企画しておりました事業も達

成することができました。感謝申し上げます。 

① 会員増強と会員維持（＋3名目標） 

おかげさまで達成することができました。 

現在 27名 

② ポリオプラス根絶の推進 

本郷商工まつりでチャリティーバザー、ポリオ募

金を行った。 

③ がん予防の普及と（会員、家族、職場、公共施設

等）3年継続事業 

特別委員会を設置し谷本委員長のもとがん検診を

始め各委員さんの卓話で、がん検診を実施して早

期発見、予防を勧めることができた。 

④ 米山記念奨学生の支援 

中国出身の黄琳娜さんを澤井カウンセラーのもと

2 年間支援し、大学も無事卒業でき送り出すこと

ができた。 

⑤ ロータリーの広報活動 

地区の商工祭、総合技術高校に協力を得てチャリ

ティーバザー募金活動を行う。 

（バザー売上 163,961円、ポリオ募金 12,070円） 

会員の皆様にはたくさんの商品を出品していただ

き感謝いたします。高校生の皆様の協力で募金も

多く集まり目的を達成できた。 

⑥ 地区補助金 

計画通り交付金の決定を受けた。 

次年度引継 

① 本年度ガバナー信条の 1 つがん予防の推進があり

ます。3 年間の継続事業の内あと 2 年引き継ぎを

お願いします。 

② 当クラブ目的である早期会員 30 名になるよう全

員で達成してほしい。 

③ 地区補助金を受けるため地区より財団への寄付を

増やしてほしいと要望があった。 

鶴田秀樹ＳＡＡ  

行事や、ビジター様の紹介が沢山集った時に、あた

ふたしてしまい、皆様には大変お聞き苦しい時が多く

ありました。また、ビジター様の紹介も間違えがあり、

数多くの皆様に失礼をいたしました。 

話し方はそれ程上手くはなりませんでしたが、進行

については、皆様のご協力で時間通り進めることが出

来ました。1年間、大変ありがとうございました。 

次年度引継 

ゲストやビジター様のお名前の紹介の際、読み間違

えのないよう事前に聞いておく事。 

SAA は、少し早めに会場入りし、時間配分等前もっ

て考えてから例会の進行をして頂きたい。 

橋濱クラブ管理運営委員長  

① 会員増強と会員維持 

   ・例会は いつも楽しく良い雰囲気で行われた 

   ・例会見学の呼掛けが足らず少なかったように思う 

 ・ 夜間例会 イベントを主に 通常例会の見学も増や

したい 

   ・夜間例会の際、家族の皆様に楽しんで頂ける催し

を更に工夫していきたい 

   ・空港関係団体との交流を増やしたい 

   ・突発的なイベントや休会変更で 迷惑をかけてし

まった 

   ・どのような卓話を聞きたいか アンケートをとる

のも良いかもしれない 

② がん予防推進委員会との連携 

   ・がんに関する情報を多く聞く事ができた。残り 2 

年間も続ける 

③ 例会での「ロータリー行動規範」の唱和 

   ・毎月第二例会での唱和が定着できた 

至らぬ事が多々あり ご迷惑をお掛けしてしまった 1

年間でしたが 皆様のご協力を頂き 無事に終了するこ

とができました。心より感謝申し上げます。 

三好広報委員長  

① クラブ内での広報活動 

・ロータリーの友・ガバナー月信を配布するだけで、

情報を提供するところまではいかなかった。 

・週報に家族例会や地域行事参加の告知をして、参

加を促すことは出来た。 

 ・会員の職業奉仕活動を紹介することは出来なかっ

た。 

② 地域社会への広報活動 

・チャリティーバザー等の機会を利用し、クラブの

活動を地域の方々に紹介については、例年通りの

ことは出来ました。 

・週報を毎号ホームページに載せることで、クラブ

の情報を地域に発信することはできました。 

③ 地域行事への協賛などの機会を探す。  

・地域行事への協賛の機会は予算の面も含め、なか 

なか難しく今年度はできませんでした。 

次年度引継 

・クラブ内での広報活動で、今年度できなかった、会

員の職業奉仕活動の紹介は、ぜひ次年度には会員卓

話を兼ねた紹介をしてはどうでしょうか。 

・地域社会への広報活動は、全て継続していただきた

い項目です。 



 

澤井会員組織委員長 

今年度、会員全員が委員会メンバーで会員増強を取

組んでまいりました。結果、入会４名（谷本佳弘さん

7/27.岡田雄幸さん 8/6.伊藤佳子さん 1/7・伊藤 保

さん 4/5）退会 1名（大塚惟弘さん 3/29）で、純増 3

名となりました。現在会員数は 27名です。 

若い会員の方も増えています。元気で明るいクラブ

を目指していきましょう。広島空港ロータリークラブ

としては、会員数 30 名が互いの顔が見える理想の人

数と考えています。 

今後とも全員が会員組織委員会のメンバーとして

活動し、一人でも多くの入会が出来るよう頑張りまし

ょう。 

大下奉仕プロジェクト委員長 

① 職場例会は実施できなかった 

② 中学生と高校生の職場体験学習に会員が協力し、

青少年の職業への理解が高められた。 

③ 2016年 10月 15日(土)、16 日(日)の 2日間チャリ

ティバザーを実施した。  

総合技術高校の生徒さんも参加。 

バザー売上 163,951円 ポリオ募金 12,070円 

④ 2016年 10月 1日(土)、2日(日)の 2日間、福山の

ツネイシしまなみビレッジにて開催されたロータ

リー青少年指導者育成プログラム（RYRA）へ 佐々

木会員と、ささき歯科の岡田さんが参加。  

⑤ 2017年 4月 16日(日)８時 30分から沼田川清掃活

動に参加。（川流域だけでなく沿道も清掃） 

⑥ 国際奉仕プロジェクトについては具体的なものは

無く、引き続き検討を行う。 

⑦ 地区補助金の申請 

社会福祉法人東広島市社会福祉協議会豊栄支所へ

手すり付きデジタル体重計１台(131,760 円)、歩

行車 3台(80,535円)の申請を行い、承認された。 

地区補助金(100,000円)クラブ資金(112,295円) 

鶴田幸彦財団委員長 

① 年次寄付を実施（１人当たり 100ドル）した。 

   認証ポイント使用者４名 

② ポリオ・プラスへの寄付を実施（1人当たり 15ド

ル）した。 

  前年度募金箱分 33,493円 本郷中央病院様募金箱

4,688円を合せて実施した。 

③ 米山記念奨学会の寄付を実施（1人当たり 3,000

円）した。 

  米山奨学生の引き受け及び交流 

   引受期間 2015.4.1～2017.3.31 

   氏 名  黄 琳娜 さん 

   国    中国 

   留学先  尾道市立大学  

芸術文化学部日本文学科専攻 

④ ロータリー財団１００周年記念行事を開催した。 

・地区補助金の活用による「障害福祉サービス事業

所とよの郷」へのテント及び発電機の寄贈。 

 ・ロータリー財団１００周年記念第３回ゴルフ同好

会ゴルフコンペ（2017.7.10）の実施。 

⑤ ロータリーカード推進については１名のみ申込み 

⑥ 地区補助金・グローバル補助金の活用について再

検討  

・2016-2017年度申請（2016年 8月 24日実施 

    寄付先 社会福祉法人みどりの町 障害福祉

サービス事業所 とよの郷 

    寄付品 テント１セット 145,000円  

発電機１基 128,304円 

    金 額 273,304円（地区補助金 160,000円 

クラブ負担金 113,304円） 

  ・2017-2018年度申請 承認済み 

    寄付先 社会福祉法人東広島市社会福祉協議

会豊栄支所 

    寄付品 手すり付きデジタル体重計１台

131,760円 歩行車３台 80,535円 

    金 額 212,295円（地区補助金 100,000円 

クラブ負担金 112,295円） 

⑦ ベネファクター1人増の推進はできなかった。 

次年度引継 

① 年次基金寄付（2017-18年度ガバナー寄付目標 150

ドル以上／１人）の検討 

② ポリオ・プラスへの寄付（2017-18年度ガバナー寄

付目標 35ドル以上／１人）の検討 

③ 米山奨学会への寄付（例年１人当たり 3,000円を

実施）の検討 

④ 地区補助金・グローバル補助金の活用についての検討 

⑤ ベネファクター１人以上／クラブ、または恒久基

金への寄付 1,000ドル以上／クラブの検討 

⑥ ロータリーカードの推進 

谷本康信 がん予防推進委員長 

① ３名の医師、２名の歯科医師で委員会構成。 

  卓話 8回 

② がん予防のアンケート実施 会員の約半数が愛煙家 

③ がん予防「新１２か条」名刺サイズ配布 

④ 会員、家族のがん検診、の推進。 

次年度引継 

委員会の構成を医師、歯科医師のみでなく、委員会

に、がん検診の重要性、治療、近親者の闘病体験など

を伝えることができる方にも入っていただき、次年度

以降は広島空港ロータリークラブ会員みんなで、家

族、会社、従業員などに啓蒙活動し、地域で人道支援

できる会員になれることを目標としていただきたい。 

例えば、地域のサロンや学校での出前講座など、でき 

ればよいのではないか。 


